

ZfIR 2018, A 3

BDR: Stellungnahme Reformbedarf ZVG

Der Bund Deutscher Rechtspfleger (BDR) hat auf seiner Homepage seine Stellungnahme vom 17. 4. 2018 an das BMJV zum Forschungsvorhaben zum Reformbedarf des Gesetzes über die Zwangsversteigerung und die Zwangsverwaltung (ZVG) veröffentlicht. Die Stellungnahme ist im Volltext unter: http://www.bdr-online.de/bdr/images/stories/recht2018/Stellungnahme_BDR_zum_Reformbedarf_ZVG.pdf abrufbar.

(Quelle: www.bdr-online.de)

Anmerkung der Red.:

Lesen Sie dazu den Beitrag von *Böttcher/Keller/Schneider/Beeneken*, ZfIR 2018, 329 – in diesem Heft.